

# Sensibilisation des Ã©lus aux enjeux des eaux souterraines

Dossier de la rédaction de H2o  
Avril 2023

À l'initiative de l'Agence de l'eau Adour-Garonne et de la commission territoriale "Nappes profondes" plus de 100 élus se sont retrouvés à Bordeaux Sciences Agro, à Gradignan, pour échanger sur le thème de la bonne gestion des nappes profondes. L'objectif de cette journée était de sensibiliser les décideurs aux enjeux que représentent les eaux souterraines. Dans le contexte du réchauffement climatique, ces nappes deviennent des ressources stratégiques. Elles vont subir dans les prochaines années des prélèvements supplémentaires du fait de reports de prélèvements superficiels. En cas de mauvaise gestion, leur pérennité pourrait être remise en question.

Le territoire des nappes profondes s'étend sur la majeure partie du bassin Adour-Garonne, le grand Sud-Ouest. Il est délimité au sud par le massif pyrénéen, au sud-est par la Montagne Noire, à l'est par le Massif central, et au nord par le seuil du Poitou et le Massif vendéen. La stratégie mise en place pour gérer les nappes profondes identifie 4 grands territoires à enjeux : la Gironde, le Sud Bassin, le Périgord-Agenais Quercy et le secteur Charente Seudre.

Agence de l'eau Adour-Garonne